
Ministerpräsident Dr. Reiner
Haseloff: “Das Mitteldeutsche
Braunkohle-Revier soll
Energiestandort bleiben”

Magdeburg. W+M: Nach Vorlage des Abschlussberichtes der Kohlekommission stellt
sich die Frage, welche Visionen denn für das Mitteldeutsche Braunkohle-Revier
bestehen. Reiner Haseloff im Interview mit W+M: “Es sollen Energiestandorte
bleiben, die dann allerdings weitestgehend der CO²-Neutralität verpflichtet sind
und der stofflichen Nutzung der Braunkohle. Mehr
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